

KIM

Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Temanggung Dihadiri Dandim 0706/Temanggung

Agung widodo - TEMANGGUNG.KIM.WEB.ID

Aug 16, 2024 - 14:58



TEMANGGUNG - Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., menghadiri Rapat Paripurna DPRD ke 15 Masa Persidangan ke III Tahun 2023-2024 Di Ruang Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Temanggung, Jum'at (16/08/2024).

Rapat Paripurna DPRD tersebut dipimpin langsung oleh Ketua DPRD Kabupaten Temanggung Yunianto, SP., serta dihadiri oleh jajaran FKPD diantaranya PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hary Agung Prabowo, M.M., Kapolres Temanggung AKBP Ary Sudrajat, S.H., S.I.K., M.H., Kajari Temanggung, Pengadilan Negeri diwakilkan Panmut Hukum Agus Dwi Wirawan S.H., serta segenap tamu undangan. Kegiatan tersebut dilaksanakan dalam rangka mendengarkan Pidato Kenegaraan Presiden Republik Indonesia Dalam Rangka Peringatan Hari Ulang Tahun Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia Tahun 2024.

Dalam sambutan singkatnya Ketua DPRD Kabupaten Temanggung Yunianto, SP., menyampaikan Ungkapan puji syukur Alhamdulillah terhadap Allah SWT karena rahmat, taufik, hidayah Nya DPRD Kabupaten Temanggung dapat menyelenggarakan rapat paripurna DPRD.

"Sebagai wujud rasa syukur dan memperkuat rasa nasionalisme dan kebangsaan marilah kita ucapkan salam kemerdekaan di dadaku bersama sama "Merdeka!!! Merdeka!!! Merdeka!!!."

"Dengan senantiasa memohon ridho dan pertolongan Allah SWT serta dengan mengucapkan bismillahirrahmanirrahim, Rapat Paripurna ke 15 Masa Persidangan ke III Tahun 2023-2024 DPRD Kabupaten Temanggung hari ini Jum'at tanggal 16 Agustus 2024. Pukul 09.17 WIB, kami buka dan terbuka untuk umum", ungkap Ketua DPRD Kabupaten Temanggung.

Lebih lanjut pihaknya juga menambahkan bahwa agenda pada hari ini secara nasional adalah mendengarkan pidato kenegaraan Presiden Republik Indonesia (RI) Dalam Rangka Memperingati HUT ke 79 Kemerdekaan RI tahun 2024.

"Perlu kami sampaikan bahwa secara nasional Peringatan HUT ke 79 Kemerdekaan RI Tahun 2024 mengambil tema besar yaitu Nusantara baru Indonesia maju", imbuhnya.

Di akhir sambutan beliau menyampaikan bahwa Hari Ulang Tahun ke 79 Kemerdekaan Republik Indonesia Tahun 2024 merupakan sebuah anugerah dan jadi batu loncatan yang besar bagi bangsa Indonesia karena mengalami tiga transisi yang penting yaitu menyongsong ibu kota baru, pergantian pemimpin serta Indonesia Emas 2045.